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REQUERIMENTO Nº 1069/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
Centro de Treinamento utilizado pela 
Equipe Barbarense de Tênis de 
Mesa, localizado na Rua XV de 
Novembro, 1076, Centro, nesta. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que este vereador recebeu informações 

de atletas barbarenses que compõem a equipe da SEME de Tênis de Mesa de 
que o local utilizado como Centro de Treinamento por eles, está há três 
semanas com a energia elétrica cortada por falta de pagamento junto a 
Companhia responsável pelo serviço; 

 
CONSIDERANDO também que devido ao corte de energia, houve 

prejuízos aos treinamentos dos atletas, o que pode vir a causar reflexo no 
desempenho da equipe junto a 60º edição dos Jogos Regionais da 4ª Região 
Esportiva do Estado de São Paulo, a ser realizado na cidade de Americana, 
entre os dias 20 e 30 de julho; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual foi o motivo do corte de energia junto ao Centro de 

Treinamento da Equipe Barbarense de Tênis de Mesa? 
 
2º) Há quanto tempo a energia do local está cortada? Qual é a 

média de gasto mensal de energia com o aludido Centro de Treinamento? 
 
3º) O prédio onde se localiza o Centro de Treinamento da Equipe 

Barbarense de Tênis de mesa é locação junto a terceiros ou próprio público? 
Caso a resposta seja locação junto a terceiros, qual o valor dessa locação e 
qual o proprietário do local? 

 
4º) Qual a previsão para normalizar a situação e reestabelecer a 

ligação de energia elétrica do local? 
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5º) Caso a situação de corte de energia perdure no local, há 
possibilidade de relocar o centro de treinamento para algum outro prédio de 
terceiros ou próprio público que atenda e de suporte a equipe barbarense de 
tênis de mesa? 

 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2016. 
 
 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador DEM 


